

Por: [Arleen Rodríguez Derivet](#)



Quien no hable de pelota hoy no es cubano. Anoche entramos a la Peña del Titán y estaba caliente, tan caliente que hubo que hilar fino para escoger dos fragmentos. Con ellos, Chapeando compartió **el sentimiento que une a todos los cubanos dignos, ahora indignados porque las "garrapatas" quieren llenar de odio el stadium donde jugará el domingo el #TeamAsere.**

Abrimos con los sonidos de la fiesta que estalló en los vestidores del stadium japonés cuando le ganaron a Australia y con ello el primer boleto a semifinales del Clásico.

Ellos cantando y el Titán aclarando que los verdaderos amantes del béisbol esperan que las autoridades de Miami controlen a los odiadores, aunque el Cuba ha visto y oído bastante de ese odio ya. Según el carismático youtuber, por eso la música, el abrazo, la alegría y las acciones del equipo que en su opinión, "viene como una aplanadora".

En su evaluación del momento, Reinier Duardo habló de **de quienes pretenden boicotear a un equipo que se ha ganado la admiración y el respeto de todo el mundo**, por la técnica y por la pasión que le han puesto a los juegos. Y destacó la impresionante ola de simpatías que están levantando lo mismo en la gente joven que en la gente mayor, en mujeres que en hombres, en quienes saben de pelota y en quienes no saben de pelota. Las cuatro letras están brillando más que nunca. Y con lindas coincidencias: ganamos al amanecer del día de Maceo en Baraguá, un día maceísta, como decía el Presidente en un twit. la

**No hay modo de separar el patriotismo cubano de eso que está sucediendo, pero hay que esperar el domingo con emoción serena. El odio no podrá contra el amor, ni en Miami.** Porque, incluso allí, hay más cubanos dignos que indignos.

Lo advertía uno de los participantes en la Peña del Titán: Juan Carlos Rodríguez, residente en Miami, quien convocaba a no dejarse provocar, a evitar el boicot de los odiadores ignorándolos, porque los que hace 64 años buscan por todas las vías, el fin de la Revolución, quieren conseguirlo a fuerza de dividir y enfrentar a los cubanos entre sí.

Bárbara Betancourt se sumó a este criterio, comentando el ambiente que están tratando de generar. Jamás los odiadores chillaron tanto antes. Y, sin embargo, **lo que se está viralizando, lo que está inflamando corazones es la actuación de los cubanos, es la unidad que han logrado en unos pocos días juntos.** Otra vez la UNIDAD, la fuerza más formidable que tenemos, la que nos ha garantizado la victoria en todos los momentos difíciles de la nación. [Lo dice Ivette González Salanueva, hija del héroe René y su esposa Olga, en un post en Facebook.](#)

Clarísimo señores. Este equipo que se armó en unos pocos días, gana y ganará con la unidad. Por eso los odiadores quieren echarlos a pelear. Divide y vencerás, decía el viejo imperio romano. Y lo repite, sin imaginación el actual imperio americano. La unidad nos dió la victoria desde los días mambises, gracias a Martí. La unidad nos la dará el domingo. Vamos por ella.

¡Y seguimos Chapeando!